

En octubre, las exportaciones de la de Atacama aumentaron 64,5%

ECONOMÍA. Envíos de la región alcanzaron los US\$ 613,5 millones y, con ello, registraron esa importante variación interanual.

El valor de las exportaciones de la región de Atacama en el mes de octubre de 2024 llegó a 613,5 millones de dólares, anotando un crecimiento de 64,5% (240,6 millones de dólares), respecto a octubre de 2023, informó el INE.

La principal incidencia positiva en octubre de 2024 correspondió a minería, con un incremento en doce meses de 66,5%, esto debido a las mayores exportaciones de cobre y hierro, las cuales tuvieron un incremento interanual de 66,4%.

Del mismo modo, los sectores industria y silvopecuuario anotaron aumentos en sus exportaciones valoradas en doce meses en 11,3% y 119,1%, respectivamente, mientras que Pesca retrocedió 34,3%, en el mismo periodo. El resto de las exporta-

ciones no consignó envíos en el mes de análisis.

En cuanto al destino de las exportaciones en octubre de 2024, éstas se concentraron mayormente en Asia, con 271,3 millones de dólares, que correspondió al 44,2% del total



LA EXPORTACIÓN MINERA LIDERÓ EL AUMENTO GENERAL.